
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「我が地区に待望の商業施設がリニューアルオープン!」 

千里新田地区連合自治会長 瀬戸口 豪   

昨年より佐井寺西再開発事業に関する都市計画道路の話があり、市役所主導のもと、地域との協議を進め

て来ました。途中、商業施設イオン撤退の話が急に出て来て施設はもぬけの殻となってしまいました。 

千里新田地区連合自治会としては、まちづくり協議会と協力して、地域住民が買い物難民にならないように 

地元の皆様の日々の生活に直結した問題と捉えて、市役所と協議を

重ねていく中で、イオン跡地のオーナーである日本エスコンとの話

し合いの結果、我が地区に 14 店舗もある商業施設『トナリエ南千

里アネックス』が 11 月 26 日にオープンしました。 

これからは千里新田地区として、商業施設と地域との各イベント

連携や、学校生徒の安心安全な施設となるべきパトロール活動等な

ど、我が地域の新しい連携拠点となって頂けるように進めていきた

いと考えています。 
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千新まち協 検索 

新春のお喜びを申し上げます 

千里新田地区まちづくり協議会 

会 長  俊  多 希 憲 

子育てサロンのびのび 
今年も一足早いクリスマス！！ 

良い子に会いにプレゼントを持って 

サンタさんが公民館にやって来ました～ 

12/8 福祉委員会開催 

輝かしい年頭にあたり皆様方のご健康とご多幸をお祈り申しあげます。 

昨年末から「オミクロン株」という新たなコロナウイルスが流行りはじめました。誰も先の

読めない時代です。一人ひとりが自分のできる事を精一杯するしかないのでしようか。 

たとえば、自分の食べた食器は自分で洗う…とか。アーｯやっていますか！？ 

ところで昨年の「ほぼ皆既月食」をみましたか？空を見上げて｢きれいですね！」「140 年

ぶりだそうですよ。」通りすがりの人とのそんな短い会話が、日本中で沢山交わされたと 

思います。なにげない優しさのあふれた夜だったのではないでしょうか。          

 さて千里新田地区でもうれしいことが二つあります。ひとつは 

イオン跡地に『トナリエ南千里アネックス店』がオープンしたこと。 

もう一つは 2 月にコミバス乗合交通(南千里駅ｰ緑地公園駅ｰ千里山駅) 

が運行されることです。本当に楽しみです。 

瀬戸口連合自治会長・出口前連合自治会長・西澤甚一郎さんのご尽力に感謝申し上げます。  

本年も皆様方の御協力をお願い申し上げます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千里新田小学校 児童 

 

＊＊＊ 花いっぱいプロジェクト２０２１ ＊＊＊ 
  2010 年、南千里中学校が大阪府の『みんなで育てる花いっぱいプロジェ

クト』にエントリーし、中学生が種から花を育て、地域に花を提供する活動が

始まりました。中学校が地域に「花のお世話ボランティア」を呼びかけ、生徒

たちが地域の方と交流しながら花を育てる取組となり、その輪は徐々に広が

り、現在は、生徒、PTA、まちづくり協議会、地域教育協議会の協同活動とな

りました。 

 10 月 20 日にみんなで小さな苗をビニールポットに移植し、その苗が育つ

期間は花プロ係の生徒が大切に育てました。12 月 2 日の地域への贈呈式で

は「今日まで、自分たち花プロ係が、一生懸命水やりをして育てたパンジーで

す。このパンジーで、まちを花いっぱいにしてください。」と生徒から地域へ

花のバトンが渡され、みんなで中学校の花壇や道路の側道にパンジーの植え

込みを行いました。 

中学校のテニスコート横の花壇や排水溝を 

地域の方が整備し、生徒が花の植込みを行い、 

綺麗な花壇に生まれ変わりました。季節の花が 

咲き誇り、中学生の癒しスポットになりますように。 

魚つり 青対 Web サイト ( https://www.seikun-taichan.jp/ )  
青少年対策委員会主催の「魚つり」は、11 月 7 日に千里南公園にて開催しました。 

        暦（二十四節気）の上では「立冬」にあたり、木々の葉が落ち、 

冬の兆しが見え始める季節です。この日は風が吹くと肌寒く感じる 

こともありましたが、日中は、20℃を超える絶好のお天気でした。 

昨年に続き今年も密を避けるために午前と午後に分けての開催 

となり、それぞれの釣果に合わせて表彰を行いました。 

魚つりは、じっと待つ時間が長く魚との根くらべです。この日の

一番の釣果は、52 ㎝と記録的な大きい鯉で、みんながすごい！すご

い！と歓喜の声を上げ、盛り上がりました。 

当日の結果については青少年対策委員会のウエブサイトに掲載し

ています。 

 

９月２１日敬老の日、好天の中無事に敬老行事を終えることが 

できました。この地区には、７５歳以上の対象者が１２００人以上、 

１００歳以上の方も５名おられます。 

コロナ禍緊急事態宣言下で、式典は行わず「幸齢記念品」を 

小学４年生が描いてくれたお祝いの絵手紙を添えてお渡ししました。 

今年は配布会場を２か所としましたので、いつもより２００名程度 

多くの方がお越しくださいました。家族やご近所の方が代理で来られる

ことも多く、地域に優しさ思いやりを感じたのは私だけではなかったと

思います。有難うございました。 

 

千里新田地区民生・児童委員委員長 奥 保明 

 

敬老行事  ～幸齢記念品をお渡ししました～ 



～楽しいこといっぱい！！ 笑顔いっぱい！！～

令和４年度より幼保連携型認定こども園へ移行されます。それに伴う改修工事が、この秋終了しました。今は、

新年度に向けて様々な準備をしているところです。子供達は、運動会ごっこや音楽会、そしてみんなで作った 

カレーを食べるなど元気いっぱい色々な体験をしました。  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【た】たすけあい 【け】元気いっぱい

【の】伸びゆく子 

【こ】心豊かな千新っ子 

４歳児は「運動会ご

っこ」でまるむしダ

ンス踊って楽しか

ったよ。 

 6年生が小学校生活最後の宿泊学習『修学旅行』へ

10月 27、28日に行ってきました。 

 1日目は、広島平和記念公園で平和について学び考

えました。今年度、２日目は宮島へ行きました。厳島

神社や水族館を見学し、しっかりお土産を買って、友

だちと思い出を作って帰りました。 

 

 11 月 4、5 日に 5 年生が林間学習（ハチ高原）へ行きま

した。自然がいっぱいの中で、いろいろな体験をしました。

メインは、鉢伏山の登山。しんどい登山でしたが、友だち

と励まし合いながらみんなで頂上まで登ることができま

した。夜は、真っ暗な中のナイトウォークで、流れ星を見

ることもできました。 

 

 

 

５歳児は、竹馬を一生懸命練習して、乗

れるようになったよ。みんなで力を合わ

せたステキな「運動会ごっこ」だったよ。 

看護師の先生から

お箸の使い方やよ

く噛むことを教わ

ったよ。 

南千里中学校に散歩に行

ったよ。お花がきれいに咲

いていたよ！！ 

修学旅行 林間学習 

 

1年 びわこスカイアドベンチャー！ 
１１月２日実施、テーマは『一歩踏み出す

勇気』『三つのわ ①会話 ②平和 ③輪っか』 

 

２年 校外学習・ボディーパーカッション 
11 月 8 日にモクモクファームへ校外学習に行き、命や食べ物

の大切さを学びました。12 月 3 日はボディパーカッションコ

ンクールを行い、クラスごとの団結の強さを見せてくれました。 

３年 修学旅行  
10 月 22 日～23 日 

能登・金沢方面 

感染対策に気をつけ

て行ってきました。 

写真は、能登島での班

別体験です。 

普段の修学旅行の食

事風景と違い、全員前

向きで黙飲黙食です。 

1 泊 2 日でしたが、

精一杯修学旅行を楽

しんでくれました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域の安心・安全につながる見守り活動  

  

 千里新田地区では、毎日、朝と夕方に１時間の

青色防犯パトロールを行っています。１０月１４

日、当地区の青パトが先導し、吹田警察署のパト

カー、覆面パトカー、吹田市の青パトと４台連な

っての合同パトロールが行われました。 

犯罪抑止力があり、住民に安心感を与える青パ

トですが、運行するボランティアが不足しており

ます。活動に興味・関心を持たれた方は、乗車体

験ができますので、下記までご連絡ください。 

お待ちしています。 

   問合せ 大野 ０９０-５８９８-０７４３ 

 
１０月１４日、少年補導員と吹田警察署少年

係による夜間パトロールが行われました。 

吹田警察署長から委嘱された少年補導員が各地

区に 1 名ずつおられ、少年の非行防止及び健全

育成のための活動をされています。当地区の少年

補導員は松山健司さんです。千二・千三・千新・

佐井寺・五月が丘・山手の６地区でブロックを構

成し、順番に各地区のパトロールが行われていま

す。14 日は、松山さんの案内で、他地区の少年

補導員と地域の情報交換をしながら、夜道を丁寧

にパトロールされていました。 

青パト出動！ 交通安全週間 

  
9 月 30 日、幼稚園・小学校・小学校 PTA・学校教育室・総務交 

通室・道路室・警察による通学路合同点検が行われました。学校が 

把握している危険箇所に加え、PTＡ地区生活部のパトロール活動で 

確認された危険箇所について、「側溝上にグレーチング蓋の設置はで 

きないか？」「道路幅が狭い道路は一方通行にできないか？」など、 

道路の安全について熱心に協議されました。 

 子供が危険な横断をしていないか、危険箇所に進入していないか、 

地域の目で子供を見守っていきましょう！ 

通学路の安全点検 

命を守るお約束「おはしも」 
1995 年 1 月 17 日の阪神・淡路大震災の後、消防庁が、

低学年を対象に避難用訓練の標語を「おはし」を作りました。

現在は、「おはしも」が推奨され、学校での避難訓練時に子供

達にわかりやすいよう『みんなの約束』として用いられてい

ます。最近は、「おはしもて（低学年優先）」もあるようです。

避難時にとても大切なこの行動、私たち大人もしっかりと覚

えておきましょう！ 

少年補導員によるパトロール 


